

Le cluster BFC Numérique a été désigné au début du mois comme Communauté French Tech Bourgogne-Franche-Comté par la Mission French Tech. Le cluster compte 150 start-up et 50 partenaires dans la région. Ce label doit permettre de fédérer tous les acteurs de l'écosystème en vue de développer des actions concrètes d'accompagnement des start-up à fort potentiel économique. Les villes impliquées dans le cluster sont notamment Dijon, Chalon-sur-Saône, Nevers, Mâcon ou encore Auxerre. Un contrat cadre a été signé la mois dernier par BFC Numérique avec la [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#) et l'Etat afin de développer l'emploi dans la filière.